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Acta Sesión Ordinaria Nº103 - Concejo Municipal de Portezuelo.

En Portezuelo, a 07 días del mes de octubre del año dos mil diecinueve, en el salón de sesiones del concejo,
siendo las 16:05 horas se inicia la Sesión Ordinaria Nº 103 del Concejo Municipal de Portezuelo, en nombre de Dios
y la comuna de Portezuelo.
Preside el alcalde René Schuffeneger Salas.
Asisten los concejales Sr. Juan Carlos Ramírez, Sr. Daniel Pasten, Sra. Paulina Zamudio, Sr. Saúl Zapata y Sr. Alan
Ibáñez.
Se encuentran presentes el Director de Control, Sr. Juan Pablo Santos; el Administrador, Sr. Adán Zapata, el
Director de Secplan, Sr. Rubén Figueroa, la Secretaria de Concejales, Sra. Nidian Arteaga
Secretario de actas, Sr. José Martínez San Martín.

PRIMERO: Aprobación de Acta de la sesión anterior.
El presidente del Concejo recuerda que considerando los días feriados y el trabajo de las actividades de fiestas
patrias, se acumularon las actas de las sesiones 101 y 102, por lo que solicita su aprobación.
En primer lugar, se somete a consideración el acta de la sesión N° 101, de fecha dieciséis de septiembre de 2019,
enviada impresa y/o a los correos electrónicos de cada concejal. Se aprueba por unanimidad de los asistentes
(Acuerdo 103/332/2019).
A continuación, se somete a aprobación el acta de la sesión N° 102, de fecha veintitrés de septiembre de 2019,
enviada impresa y/o a los correos electrónicos de cada concejal. Se aprueba por unanimidad de los asistentes
(Acuerdo 103/333/2019).

SEGUNDO: correspondencia Recibida y/o despachada.
Despachada: No hay.
Recibida:

 Solicitud de subvención municipal para el año 2020 de las siguientes instituciones:
- Club Deportivo Apache
- Agrupación de Discapacidad Corazón de Llahuen
- Centro General de Padres y Apoderados, San Francisco
- Centro de Madres Gabriela Mistral de Portezuelo
- Comité Coordinador Campesino de Portezuelo
- Unión Productiva Las Carmelitas de Panguilemu
- Taller Santa Julia
- Unión Comunal Organizaciones de Mujeres de Portezuelo
- Club de Rayuela Ojo de Águila, Rincomavida
- Taller Artesanal Las Hormiguitas
- Comité de Pequeños Campesinos Los Copihues
- Taller Femenino Membrillar
- Club de Adulto Mayor Manos Unidas en Familia
- Taller de Mujeres Las Carmelitas
- APR La Vertiente de Cucha Urrejola
- Comité de Pequeños Campesinos Llahuen Alto
- Asociación de Funcionarios de la Ilustre Municipalidad de Portezuelo
- Centro de Padres y Apoderados Escuela G-46 de Cucha Urrejola
- Voluntarias de Salud Camino de Esperanza
- Agrupación de Discapacitados Volver a Empezar de Chudal
- Taller Artesanal San José
- Taller de Mujeres Margarita
- Agrupación de Padres y Apoderados Sala Cuna Pulgarcito
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- Grupo Juvenil y Cultural Deportivo Chispitas de Chudal
- Comité Adulto Mayor La Esperanza
- Centro General de Padres y Apoderados Escuela Membrillar
- Taller Femenino Las Mujeres del Itata
- Agrupación de Mujeres Las Mariposas de Quitento
- Taller Femenino Las Camelias de El Sauce
- Club Deportivo Los Pumas
- Club de Adulto Mayor Los Pumas de Panguilemu
- Agrupación de Discapacitados El Esfuerzo de Trancoyan
- Agrupación de Discapacitados Jesús de Nazareno
- Club de Huasos San Rafael de Cucha Urrejola
- Taller de Mujeres La Esperanza de Cucha Urrejola
- Comité de Agua El Esfuerzo de Buenos Aires
- Comité de Agua Potable Rural San Andrés de Rincomavida
- Club Deportivo San Manuel
- Agrupación Cultural Campesina La Esperanza
- Comité de Agua Potable Rural San Isidro
- Comité de Agua Potable Rural Los Planes
- Fundación Educacional Para el desarrollo Integral de la Niñez (INTEGRA)
- Grupo Juvenil y Cultural y Musical Nuevas Alegres
- Servicio de Bienestar de Salud Portezuelo
- Unión Comunal de Juntas de Vecinos
- Agrupación Folclórica Alianza Roja
- Club Deportivo Quitento
- Club Deportivo San Gerónimo
- Monitoras de Salud Adulto Mayor
- Asociación de Funcionarios de Departamento de Salud Municipalizada de Portezuelo
- Club de Huasos Río Lonquen Buenos Aires
- Club Adulto Mayor Membrillar
- Club Adulto Mayor La Flor de Capellanía
- Agrupación Solidaria Arcoíris
- Centro General de Padres y Apoderados Escuela G-39 Lomas de Chudal
- Club Deportivo Real Sociedad de El Sauce
- Comité Adulto Mayor Nueva Vida
- Club Tercera Edad Renacer de Quitento
- Comité de Agua Potable Rural Chudal
- Unión Comunal Adultos Mayores
- Taller de Mujeres Las Chinitas
- Agrupación Social de Adulto Mayor Santa Inés
- Club Adulto Mayor Brisas del Itata
- Club Adulto Mayor Nuevo Amanecer
- Comité Adulto Mayor Buena Unión de Huacalemu
- Comité Adulto Mayor Fraternidad de Buenos Aires
- Comité Adulto Mayor San Francisco
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- Comité Adulto Mayor El Esfuerzo de Rincomavida
- Grupo de Discapacidad Cruz de la Inocencia
- Centro de Padres y Apoderados Escuela de Huacalemu
- Club Deportivo Juventud Unida

 Taller Santa Teresita de Buenos Aires, solicita cambio de uso de la subvención municipal año 2019.
 Corporación de Asistencia Judicial, comunica renovación automática de convenio e informa de monto pactado

para el año 2020.
El Presidente indica que este gran número de solicitudes de subvención, se analizarán en el transcurso del proceso
presupuestario para el próximo año. Respecto de la solicitud del Taller Santa Teresita, solicita acuerdo de concejo
para aprobarla y permitir así un adecuado trabajo de dicha organización, ya que se origina en la evolución de las
actividades del taller y el cambio permitirá optimizar los recursos entregados. El cambio de uso de la subvención es
aprobado por unanimidad (Acuerdo 103/334/2019).
El Presidente encarga al Secretario Municipal el comunicar la aprobación de la solicitud a la directiva del taller.
Respecto de la renovación del convenio con la Corporación de Asistencia Judicial, esta normalmente solicita
reajustar el monto pactado y queda dentro del presupuesto.

TERCERO: Cuenta del presidente.

El Presidente manifiesta que luego de la reunión del lunes veintitrés, estuvieron en el sector de El Sauce, donde el
puente que existía se reparó, pero luego se cayó con las crecidas, se buscó una solución de emergencia y se instaló
un par de containers que estaban en el sector de Quitento, sin un uso claro, se habló con la empresa que los facilitó
y en conjunto con el municipio de San Nicolás, se procedió a su instalación, habilitando un atravieso, en el sector
de Villa Alegre – El Sauce. Este trabajo ya está habilitado. El día veinticuatro estuvo haciendo entrega de ayudas
técnicas, junto la oficina de discapacidad, en los sectores de Buenos Aires, Chudal, Membrillar y Llahuen. El día
miércoles veinticinco, estuvo haciendo difusión del Día Nacional del Vino, que se celebró el día veintiocho de
septiembre. También estuvo en Portezuelo, en la entrega de las carpetas de trece ampliaciones del Programa de
Protección al Patrimonio familiar, que se realizó en el salón del Agua Potable. Ese mismo día en la tarde, en el Salón
Prat de la Intendencia, estuvo en la aprobación de los proyectos FNDR de seguridad, se aprobaron seis proyectos
para Portezuelo.
Continúa el Presidente informando que el día jueves veintiséis estuvo haciendo difusión de la actividad del Día del
Vino, en la Radio Alborada y posteriormente en una invitación que hizo la empresa La Toscana, con quince
beneficiarios del proyecto habitacional Ahora o Nunca, realizado en Panguilemu, en casa de la Señora Juana
Fuentes, estuvo el Director Regional del Serviu, haciendo entrega de las llaves de las primeras quince viviendas.
Posteriormente se hizo una reunión con los beneficiarios del proyecto La Viñita, donde el gerente de la empresa
constructora estuvo entregando información de los distintos avances del proyecto.  Más tarde sostuvo un almuerzo
con los ganadores del Concurso Regional de Cueca Escolar, en educación media, los alumnos Valentina Neira y
Miguel Aguilera, que representarán a la Región en el nacional en Osorno. El día viernes veintisiete, estuvo junto al
concejal, Sr Pastén, en la comuna de San Nicolás, en la reunión de la Asociación de Municipalidades del Valle del
Itata, ocasión en la que se trató diversos temas. Estuvo presente el programa Zona de Rezago, que presentó la
matriz de proyectos. También algunos avances en gestiones del ámbito de vialidad.
El día sábado se realizó la celebración del Día Nacional del Vino, en la plaza de armas. Participaron diez viñas,
mostrando sus productos y trabajo. Previamente concurrieron con la Gobernadora Provincial, a la escuela de
Panguilemu, inspeccionando las mejoras del edificio, para acoger el proyecto de Centro Comunitario de
Permanencia Diurna, para los adultos mayores. Ese mismo día se realizó una reunión con los socios del proyecto
de APR de Huacalemu, donde no pudo asistir, pero asistió el equipo de Secplan, dando a conocer, ante una nutrida
asistencia, los avances en el diseño de esta iniciativa.
El lunes treinta, el Presidente indica que estuvo el Encargado Regional de la SUBDERE, Don Ricardo Parejas, junto
a los dirigentes de los comités de APR de Llahuen Alto y La Cancha, se les hizo entrega de la Resolución que hace
asigna los recursos, para la ejecución de los respectivos proyectos. El martes primero, se presentó oficialmente a
la profesional ganadora del concurso de Alta Dirección Pública, para el cargo de Directora del Liceo Nibaldo
Sepúlveda Fernández. Luego estuvo en una audiencia con el Director Regional del Serviu, en su calidad de
vicepresidente de la Asociación de Municipalidades del Valle del Itata, para tratar de obtener un comodato de un
terreno en la ciudad de Chillán, para postular a un proyecto de un hogar estudiantil. También estuvo presente en la
celebración del día del asistente de la educación, a nivel regional, en el Teatro Municipal de Chillán y un posterior
almuerzo. Más tarde estuvo en el Gobierno Regional, con la Comisión de Educación, invitación extendida a los
alcaldes, para apreciar una exposición sobre el “Método Singapur”.
El miércoles dos de octubre, junto al Presidente del Comité Coordinador Campesino, estuvo realizando difusión del
Undécimo Encuentro del Mundo Rural, en radio y en un punto de prensa, en Gobierno Regional. Luego se reunió
con alumnos de la Universidad del Desarrollo que están haciendo actividades en vacaciones, programando una
actividad entre el tres y el trece de enero del dos mil veinte.
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El jueves tres se realizó un desayuno, al que no pudo asistir, con alumnos que rendirían las pruebas Simce y los
que rendirán la PSU, realizado por el DAEM.  A esa hora estuvo en la reunión del Consejo de Seguridad Pública en
el salón de concejo del municipio.  En la tarde se realizó una charla del Servicio Nacional de la Mujer y Equidad de
Género, enmarcada en el mes de la no Violencia Contra la Mujer. En la tarde se realizó la sesión extraordinaria del
Concejo Municipal, entregando las orientaciones globales para el presupuesto del año 2020. El viernes cuatro, en
Chillán, se firmó un compromiso de los alcaldes de la Región con la Primera Dama, en el marco del programa de
ciudades amigables con los adultos mayores. Luego asistió a una actividad tradicional de la Junta de Vecinos de
Panguilemu, la colocación de la cruz al trigo y luego un compartir en la sede del sector. Posterior a lo señalado
estuvo en el Centro de Eventos Pueblo Viejo, celebrando el día del Asistente de la Educación.
El día domingo se participó en el Undécimo Encuentro del Mundo Rural, con todo el trabajo y actividades que ello
implica. La actividad se desarrolló de buena forma, con gran asistencia, pese a realizarse eventos paralelos en otras
comunas.

CUARTO: Asuntos nuevos e incidentes.

El presidente del concejo menciona se entregó información de los siguientes temas:
- Padem, año 2020, por parte del Director del DAEM. Esto para análisis y posterior aprobación. en noviembre

se solicitará la aprobación.
- Respuesta a consulta del concejal Sr. Ramírez, referida a proceso de selección de director del Liceo Nibaldo

Sepúlveda Fernández. Entregada por el Director del DAEM.
- Invitación a taller participativo para elaboración de Estrategia Regional de Desarrollo 2020 -2028
- Solicitud para sumir costos de operación y mantención futuros de proyectos PMU de seguridad.

El Presidente cede la Palabra al Director de Secplan, Sr. Rubén Figueroa, para que entregue detalles de los
proyectos y el alcance de la solicitud planteada. El Sr. Figueroa explica que son dos iniciativas: paraderos
peatonales y luminarias Led, de alumbrado público. Indica que se debe generar un certificado de operación y
mantención futura, como requisito del financista. El Presidente explica que al aprobarse se generará un certificado
al respecto y que los proyectos se presentan a la Subsecretaría de Prevención del delito. Cede la palabra al concejal,
Sr. Ramírez, quien consulta cuantas garitas peatonales se considera.  El Director de Secplan responde que, entre
quince a veinte garitas, aún hay que afinar el presupuesto, parta tener el número exacto. El proyecto de alumbrado
público involucra varios sectores, con un total aproximado de un kilómetro de alumbrado público a nivel comunal.
Al no haber más consultas, el Presidente solicita acuerdo, se aprueba por la totalidad de los concejales asistentes,
con excepción del concejal, Sr. Ibáñez, quien se abstiene (Acuerdo 103/335/2019).
- Invitación a celebración del Día del Profesor. Por parte del Colegio de Profesores, no del municipio.
- Informe del Director (S) del DAF, sobre aportes entregados a los servicios traspasados, en respuesta a

consulta de los concejales, Sres. Ibáñez y Ramírez.
- Bases del llamado a concurso público para director del Cesfam, para aprobación en próxima sesión.
- Invitación de oficina de discapacidad, para reunión con Director del Senadis.

El Presidente cede la palabra al Administrador Municipal, Sr. Adán Zapata, para que explique detalles del programa
tentativo de actividades de aniversario del pueblo, el que también fue entregado a los Sres. Concejales.  El
Administrador explica que se entrega un bosquejo, con el interés de que se generen aportes y nuevas ideas, las
que serán recogidas, de ser factible, para el programa definitivo.

Incidentes:

El Presidente cede la palabra al concejal, Sr. Ramírez, el cual señala que apoderados del jardín infantil y sala cuna
Pulgarcito, han manifestado su interés en que se instale una señalética que indique la ubicación del establecimiento,
la cual debería estar en la zona de la pérgola de entrada. Continúa señalando que asistió el fin de semana a la
reunión de la Junta de Vecinos de Quitento, donde algunos asistentes manifestaron su preocupación por el hecho
de que existen zonas de escasa visibilidad en la Ruta N-620, que lleva hasta el camino Chillán – Portezuelo,
solicitando se pueda oficiar a Vialidad, para que se realice una limpieza de esta vía. Indica que en la misma reunión
se planteó el interés en que se analice la posibilidad de gestionar una posible pavimentación desde el sector
pavimentado de El Sauce, hasta su unión con el camino Chillán – Portezuelo. Indica que señalaban también los
vecinos, que la empresa a cargo de la distribución de agua potable, que es nueva a raíz de una reciente licitación,
no estaba cumpliendo con los días acordados para la entrega del agua y en algunos casos no entregaba, pues no
conocían el sector y no sabían cómo llegar a algunas viviendas. Los vecinos sugerían que inicialmente pudiesen
ser acompañados por personal que conozca el sector y que se supervise la efectiva entrega del agua en los hogares
correspondientes. Posteriormente el concejal expresa que existe inquietud entre los vecinos de la Población Lo
Ramírez, por el exceso de velocidad en la ruta y el riesgo de accidentes, ante ello sugieren la posibilidad de instalar
un marcador de velocidad, como el existente a la entrada el pueblo de San Nicolás, de modo que indique la velocidad
a la que circula cada vehículo y esto sirva de medio disuasivo, que presione a respetar los máximos establecidos.
Otra situación planteada por el Sr. Concejal, dice relación con el vecino Don Juan Muñoz, del sector de Quitento,
que solicitó se pudiese terminar un trabajo de mejoramiento del acceso a su vivienda, indica que los tubos ya están
en el lugar, faltando terminar el trabajo. Finalmente plantea que le llama la atención la fecha y forma de entrega del
PADEM, indica que esta se debió realizar en el mes de septiembre y mediante una presentación, agregando que la
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fecha de entrega es de dos de octubre y se hace en un CD, sin una presentación al respecto, por parte del director
del DAEM, manifiesta que, por respeto, éste debería presentarlo ante el concejo.
A continuación, el Presidente cede la palabra al concejal, Sr. Pastén, quien comienza expresando sus felicitaciones
a todo el personal municipal, por el éxito de la actividad del Encuentro con el Mundo Rural. Agrega que todo resultó
muy coordinado, ordenado y tranquilo, agradece también la presencia permanente de carabineros y destaca el
orden de los asistentes, así como lo innovador de tener una presencia mayoritaria de expositores locales. Resume
señalando que la actividad en general resultó muy bien llevada. En otro tema expresa que la señorita Andrea
Fuentes Vergara, del sector de La Trinchera, le manifestó que hace un tiempo había solicitado tubos para mejorar
el acceso a su vivienda, ella tiene un discapacitado en su hogar y requiere poder tener un acceso expedito.
Finalmente señala que mañana se reunirá con el Sr. Cristóbal Jardúa, para avanzar en aspectos de mejoramiento
vial, que permitan disminuir riesgos de accidentes. Señala que resultados de esta gestión, así como aspectos
tratados en la reunión de la Asociación de Municipalidades del Valle del Itata, los presentará en la próxima sesión,
con más tiempo.
El Presidente cede la palabra a la concejala, Sra. Zamudio, quien plantea que la vecina Juana Muñoz, del sector de
Ñipanto, le ha señalado su interés que se incluya su tramo en la solicitud de aplicación de “Matapolvo” de este año,
toda vez que se ve muy afectada por el paso de camiones y vehículos, que día y noche levantan una nube de polvo
que invade su vivienda y propiedad. Manifiesta también su preocupación por la posible caída de ramas y árboles a
ambos lados del camino a Chillán, en el sector de Bajo El Ala, donde existen árboles muertos o en el borde, con
clara posibilidad de desprenderse. Solicita se pueda oficiar, ya sea al municipio de San Nicolás o a Vialidad, según
corresponda. Otro punto planteado por la Sra. Concejala, dice relación con una intervención que hará un grupo de
jóvenes y voluntarios, el viernes once de octubre, en el sector de Cabrería, donde se ha ido generando un basural,
ellos trabajarán en la limpieza y para ello solicita el apoyo del camión recolector. Consulta también sobre el avance
del proyecto de pavimentación en el sector de Rincomavida, de modo de poder dar respuestas adecuadas a las
consultas de los vecinos del sector. Respecto de la actividad del mundo rural, expresa sus agradecimientos y
felicitaciones a todos los funcionarios municipales, tanto los que estuvieron en el recinto de Las Cocinas, como los
que trabajaron desde el municipio, preparando alimentos y a todos los que trabajaron ese día, señala que todo
resultó bien, se mejoraron muchos aspectos y la gente expresó su conformidad. Agrega que los huasos estaban
contentos con la atención brindada y solicita al sr. Alcalde, hacer llegar a los funcionarios sus felicitaciones. Concluye
consultando si se ha realizado alguna reparación en el techo de la feria municipal, ya que algunos locales se
goteaban en periodo invernal y los locatarios habían pedido alguna solución. Agrega que, si aún no se ha podido
ejecutar reparaciones, se considere con tiempo para evitar problemas el próximo invierno.
El concejal, Sr. Zapata, señala no tener incidentes que comentar.
El Presidente cede la palabra al concejal, Sr. Ibáñez. El concejal solicita la posibilidad de visitar, con funcionarios
del departamento de Administración, al vecino que vive al lado de la profesora Karina San Martín, de apellido Pastén,
en el sector de Llahuen. Indica que construyeron un puente al lado de su terreno y él no tiene acceso, agrega que
antes ocupaba el puente existente, pero ahora instalaron un portón automático y no puede pasar. El vecino solo
tiene un tablón para cruzar y pide se le pueda habilitar un acceso con materiales municipales.
El Presidente pide a los señores concejales que, cuando algún vecino les solicite alguna intervención para arreglos
o ayudas, le consulten si hizo una solicitud en el municipio y si no la ha hecho que la realice a la brevedad. Lo
anterior porque solo así se puede ejecutar las ayudas o los arreglos, además muchas veces el municipio no está
enterado de la necesidad, como el caso de la señalética para el jardín Pulgarcito, talvez lo han planteado en el
DAEM, pero al municipio no ha llegado solicitud alguna. De igual manera sirve de fundamento para realizar
peticiones a organismos estatales, como en el caso del “Matapolvo”, teniendo la solicitud de la vecina Juana Muñoz,
por ejemplo, se puede pedir aumentar los kilómetros considerados para la comuna.

Cuenta de comisiones:
El Presidente del Concejo consulta si hay alguna comisión que tenga que entregar alguna cuenta.
El concejal, Sr. Ibáñez, señala que trabajó la comisión de salud, junto a la concejala, Sra. Zamudio, la semana recién
pasada. Indica que se revisaron diversos temas, tales como el avance del proyecto del diseño del CESFAM,
aspectos de la atención de público, funcionamiento, proyectos en ejecución, consultas y reclamos existentes y otros.
Respecto de la solicitud del concejal, Sr. Pastén, en relación a una ventana que mejorar, indica que ya está cerrado
desde hace un tiempo. Agrega que también se sugirió socializar más al interior del recinto, de modo que cuando
existan fallas o problemas, se los comuniquen al director del CESFAM o al director del DESAMU, no a los concejales
o los usuarios, porque ellos no resolverán nada y se presta para comentarios. Por otro lado, si los directivos no
tienen antecedentes, malamente podrán resolver los problemas. Continúa señalando que concurrieron a la Posta
de Capellanía, conversaron con los funcionarios, verificando las mejoras realizadas y las necesidades de elementos
que se puedan aportar vía la presentación de algún proyecto. En este mismo sentido indica que se vio el tema de
la posibilidad de incorporar a la podóloga en la estación médico rural de Llahuen, al igual como trabaja en las postas
de Capellanía y El Sauce. El Presidente indica que, en alguna reunión de la junta de vecinos del sector, le plantearon
esa necesidad.
El Presidente aprovecha de informa que el electrocardiógrafo del CESFAM, sufrió una falla y era imposible repararlo,
por lo que se adquirió uno nuevo. El equipo costó alrededor de un millón y medio de pesos.
El concejal, Sr, Pastén, agradece la gestión de la reparación de la ventana en el CESFAM, indica que esto beneficia
a todos los usuarios. agrega que, respecto de su planteamiento sobre los instrumentales, no le parece adecuado
que se utilice instrumental que no es el preciso para cada intervención, que, si falta instrumental, se vea la forma de



República de Chile
Municipalidad de Portezuelo

Secretaría Municipal

Acta de Sesión Ordinaria N°94 - Ilustre Municipalidad de Portezuelo – Secretaría Municipal Página 6 de 6

adquirirlo. Señala que le preocupa adicionalmente riesgos de infecciones u otros por falta de instrumental.  El
concejal, Sr. Ibáñez le señala que está de acuerdo con su planteamiento y por eso se trabaja en proyectos al
respecto. La concejala, Sra. Zamudio, expresa que el planteamiento del Concejal Sr. Pastén, no se toma ligeramente
y que, si algún funcionario no efectuó un procedimiento según la normativa, se debe identificar claramente, para
corregir esas situaciones y evitar su repetición a futuro. Además, agrega que esas situaciones se ven reflejadas en
la evaluación de cada funcionario, por eso es importante individualizarlos responsablemente.
El Presidente consulta si hay informe de otra comisión. La concejala, Sra. Zamudio, le expresa que la Comisión de
Educación también sesionó, básicamente para entrevistarse con la nueva Directora, la señora Macarena Martínez,
del liceo Nibaldo Sepúlveda Fernández, para presentarle los saludos y colocarse a disposición para poder trabajar
en apoyo a su gestión en esta nueva etapa de la dirección.

La sesión concluye a las 17:10 hrs.


